



Mein Herr und mein Gott,
nimm alles von mir, was mich hindert zu dir.
Mein Herr und mein Gott,
gib alles mir, was mich fördert zu dir.
Mein Herr und mein Gott,
nimm mich mir und gib mich ganz zu Eigen dir.
Niklaus von Flüe

Jesus Christus, der Heiland der Welt,
hat unseren Mitbruder

P. Albert (Johann) Gabriel SDS
Salvatorianer

am frühen Morgen des 15. Jänners 2023 wohl vorbereitet und liebevoll begleitet zu sich gerufen. Vertrauensvoll hat er sein Leben in die Hände Gottes gelegt. Mit seiner Familie trauern auch wir Salvatorianer. Über viele Jahre war P. Albert ein begnadeter Religionslehrer und Seelsorger mit einem besonderen Gespür für Fragen der Jugendlichen. Seine Art der Seelsorge war kritisch, mutig, unkonventionell, begeisternd, manchmal auch verstörend. Unerschrocken hat P. Albert auf den hingewiesen, der das Leben und die Zukunft ist, der Heiland der Welt. Die Kirche in Wien und die Caritas verdanken ihm und einigen seiner Schüler die Gründung der „Gruft“ in Wien-Mariahilf.

In unserer Ordensgemeinschaft war er ein steter Mahner die Armut zu lieben. Sein kreativer Geist hat Diskussionen belebt, aber Gemeinschaft gestiftet. Mit der Krankheit und dem Sterben hat er sich angefreundet. Er wusste, der Tod ist nicht Ende, sondern Vollendung. Danken, nur danken können wir und uns mit ihm freuen. Gott wird groß an ihm handeln.

Johann Gabriel: Geboren am 06. 02. 1936 in St. Peter am Wimberg (Mühlviertel), ab 1947 war er im Internat und in der Schule der Salvatorianer in Lochau (Vorarlberg).
1. Profess nach dem Noviziat in Passau am 10. 06. 1956, Studium in Passau.
Priesterweihe am 24. 04. 1962 in St. Peter am Wimberg durch Bischof Franz Zauner.
1962 bis 1974 Präfekt im Internat der Salvatorianer in Graz und Religionsprofessor am 1. Bundesgymnasium Carnerigasse. KSJ Seelsorger.
1974 – 1983 Kaplan in der Apostelpfarre Wien X, Religionsprofessor, Jugendseelsorger.
Mit 40 Jahren war er ein Jahr Seelsorger der UNO-Truppen auf den Golanhöhen.
1983 – 1995 Pfarrer in Wien VI. Mariahilf und Religionsprofessor,
1995 – 2013 Kaplan in Kaisermühlen, Fachinspektor für kath. Religion an der AHS.
Von 2000 – 2013 erster Kirchenrektor „Christus, Hoffnung der Welt“ in der Donaucity.
2013 – 2017 leitete er die Salvatorpfarre Graz, danach war er bis zu seinem Heimgang Aushilfskaplan und Pensionist in der Pfarre Mistelbach/Zaya.

Gebet: Donnerstag, 19. 01. um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche Mistelbach
Begräbnis: Freitag, 20. 01. um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche Mistelbach,
anschließend Beisetzung im Grab der Salvatorianer.

Um Ihr Gebet bitten

die Geschwister und Schwäger*innen: Dipl. Ing. Friedrich und Monika Gabriel, Maria Gabriel, Margarethe und Franz Lengauer, Martin und Rosa Gabriel im Namen aller Nichten, Neffen und Angehörigen.

Provinzial P. Josef Wonisch und die Salvatorianer der Österr. Provinz.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden
erbitten wir eine Gabe für die Ausbildung junger Salvatorianer in aller Welt:
Salvatorianer-weltweit, IBAN: AT36 6000 0000 0231 9452 / BIC: BAWAATWW, Vergelt's Gott!